



COMMUNIQUE

Circulaire du Premier ministre Les réformes, toujours les réformes !

Alors que notre pays est toujours soumis au confinement et au couvre-feu, le Premier ministre a envoyé le 18 novembre 2020 à son gouvernement et en particulier à ses préfets pour une application sans délais des réformes de l'Etat, une circulaire sur le suivi de l'exécution des priorités gouvernementales.

On peut lire dans cette circulaire que rien n'arrête le gouvernement sur ces réformes, même pas la Covid19. Alors que le service public est indispensable dans ces moments difficiles, le gouvernement persiste à le réduire voire à l'anéantir.

Dans cette circulaire le pilotage interministériel et le pilotage territorial est décrit, mais n'apparaissent nulle part le dialogue social et la consultation des organisations syndicales représentatives sur des sujets aussi importants que les réformes structurelles du service public et de la fonction publique.

On peut aussi constater que la ministre de la transformation et de la fonction publique doit conduire au moins une fois par mois une revue de l'avancement des réformes au niveau départemental.

Dans la poursuite de la revue des missions de l'Etat initiée sous le gouvernement de François Hollande, la FGF-FO rappelle la nécessité d'un débat de fond sur les missions de service public et l'adéquation entre les besoins et les moyens. A ce titre, elle réaffirme sa demande de réactivation du Conseil national des services publics.

Paris, le 24 novembre 2020

